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The 3-18x42 Meta combines exceptional optical clarity with powerful
performance, delivering a premium shooting experience for both hunters and
precision marksmen. Its wide field of view, paired with the LP7 reticle
featuring an illuminated red dot, provides superior situational awareness and
lightning-fast target acquisition.

Unmatched precision is achieved through patented Zero Deviation
Technology, a parallax adjustment starting from 20 m, and a generous
internal adjustment range, ensuring consistent accuracy even at long
distances.

For enhanced mounting flexibility, the 3-18x42 Meta features the innovative
“LPI” system – an illumination control integrated into the parallax adjustment
turret. This smart design improves ergonomics and handling, offering smooth
operation for both right- and left-handed shooters.

The slim, streamlined construction of the scope makes it perfectly compatible
with clip-on devices, while the reinforced ocular ring allows secure attachment
of dust covers or add-on optics.

With its blend of cutting-edge technology, robust build quality, and refined
usability, the 3-18x42 Meta stands as a true symbol of precision engineering
— designed to deliver reliability, adaptability, and clarity in every shooting
scenario.

Caractéristiques

Nom: 3-18x42 Meta LMZ LP7 2.FP 1cm cw BDC II-B LT / BDC II LT
Fabricant: SCHMIDT U. BENDER
Référence: EU2015714
N° fabr.: 158-Z11-715-P2-L5
Couleur: Noir
Poids du colis: 2kg
Hauteur d'expédition: 100mm
Largeur d'expédition: 100mm
Longueur d'expédition: 450mm
EAN: 4060537066456
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Guide de Sécurité pour le 3–18x42 Meta
Introduction
Merci d'avoir choisi le 3–18x42 Meta. Ce produit est conçu pour offrir une expérience de tir exceptionnelle. Afin
d'assurer une utilisation sécurisée et efficace, il est important de suivre les directives de sécurité cidessous.

Directives Générales de Sécurité
Vérifie toujours que l'optique est correctement montée et fixée avant utilisation.
Ne pointe jamais l'optique vers des personnes ou des animaux.
Utilise toujours des munitions appropriées pour ton arme à feu.
Ne modifie pas l'optique ou ses composants.
Garde l'optique propre et en bon état. Inspecte régulièrement pour des dommages.
Range toujours l'optique dans un endroit sûr lorsque tu ne l'utilises pas.
Informetoi sur les lois locales concernant l'utilisation d'optique de tir.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Utilisation de la Réticule LP7 :

Assuretoi que la réticule est bien éclairée pour une meilleure visibilité.
Ne regarde pas directement dans la source de lumière lorsque l'illumination est activée.

Ajustement de Parallaxe :
Effectue l'ajustement de parallaxe uniquement lorsque l'optique est montée sur l'arme.
Ne fais pas de réglages en tirant, cela pourrait entraîner des erreurs de visée.

Utilisation de la Technologie Zero Deviation :
Familiarisetoi avec le fonctionnement de la technologie pour optimiser la précision.
Ne tente pas d'utiliser l'optique à des distances en dehors de sa plage de fonctionnement.

Instructions pour l'Installation et l'Utilisation
Installation :

Choisis un montage approprié pour ton arme à feu.1.
Fixe l'optique sur le rail de montage et serre les vis de fixation.2.
Vérifie que l'optique est bien droite et alignée avec le canon.3.

Utilisation :
Ajuste la réticule selon tes préférences avant de tirer.1.
Effectue des tests de tir pour vérifier la précision à différentes distances.2.
Utilise le système d'illumination en fonction des conditions de luminosité.3.

Instructions d'Élimination
Ne jette pas l'optique dans les poubelles ordinaires.
Informetoi sur les programmes de recyclage locaux pour les équipements optiques.
Suis les réglementations locales concernant l'élimination des produits électroniques.

Informations de Contact pour un Support Supplémentaire
Pour toute question de sécurité ou d'assistance, consulte le point de contact de l'UE pour les produits de
sécurité.

En suivant ces directives, tu peux profiter pleinement de ton 3–18x42 Meta tout en assurant ta sécurité et celle
des autres. Reste toujours vigilant et responsable lors de l'utilisation de ton équipement.
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